

Por Julio César Vega.

Tomo el texto de Sadier Lara Martínez. Informático Unidad Correos de Cuba Niquero para despedir a un hermano

No es una despedida porque siempre estarás presente.

Te conocí como parte de esa familia humilde y valiente que poco a poco salio adelante, estudiando, trabajando y dando lo mejor de si en cada una de las tareas que le correspondió a sus integrantes.

Como padre fuiste excepcional, no dejaste un sólo día del almanaque para inculcar valores en tus dos hijos, que ahora son y seguiran siendo hombres de bien para nuestra sociedad.

Andres Gil Zabala (Pipo, Niño, Perol, Gil), las intensas horas de estudio y esa responsabilidad en cada una de tus acciones, hicieron que fueses un ejemplo para la familia, vecinos y para esos compañeros de trabajo, que hoy las lágrimas les salen del corazón.

Ha querido la lay de la vida que nos dejes tan temprano, ese vacío que golpea fuerte a todos los que te conocieron se convertirán en acciones para seguir tu ejemplo.

Te queremos y nos dejas muchas, pero muchas enseñanzas. Descansa en paz hermano.

